

Volksbank Daaden unterstützt Kinderferienbetreuung

Die Sommerferien sind da! Eine schulfreie Zeit, die von den meisten Schulkindern mit Freude ungeduldig erwartet wird. Für berufstätige Eltern bedeutet dies meistens, für diese ca. 6- wochenlange schulfreie Zeit Betreuungsmöglichkeiten zu finden. Die christlichen Vereine der Region bieten mit dem Angebot der Kinderferienbetreuung Eltern die Möglichkeit, ihre Kinder bei abwechslungsreichen und unterhaltssamen Aktivitäten und Ausflügen gut aufgehoben zu wissen.

Ein traditionelles Anliegen der Volksbank Daaden ist die Förderung des gemeinnützigen Engagements zahlreicher Vereine, sozialer Institutionen und Einrichtungen in unserem Geschäftsgebiet.

Mit ihrer Spende an die christlichen Einrichtungen, die eine Kinderferienbetreuung anbieten, hilft die Volksbank das familienfreundliche Angebot interessant und bezahlbar zu gestalten.



Im Bild: Kinder der Kinderferienbetreuung der Christlichen Gemeinde Herdorf e.V.